

CULTURA-GRANADA

El Centro de Estudios Históricos dedica un especial a Fray Hernando de Talavera

La revista destaca aspectos novedosos sobre el primer arzobispo de Granada, como su relación con la música y con Cristóbal Colón

09.12.07 - JUAN LUIS TAPIA

El último número de la 'Revista del Centro de Estudios Históricos de Granada y su Reino' presenta un 'dossier' conmemorativo del quinientos aniversario del fallecimiento de Fray Hernando de Talavera, quien fuera el primer arzobispo de Granada. «En el número se analizan aspectos novedosos sobre la figura de Fray Hernando de Talavera como su relación con la música y con Cristóbal Colón», afirma el historiador Manuel Titos, quien se ha encargado junto a Cristina Viñes de la coordinación de la revista.

En el apartado especial dedicado a quien fuera el precursor de los hoy tan conocidos villancicos colaboran los especialistas: Francisco Javier Martínez Medina, 'Fray Hernando de Talavera: la corona y el altar en las bases de la organización del Reino de Granada'; Miguel Molina Martínez, 'Fray Hernando de Talavera y Colón'; y María Julieta Vega García-Ferrer, 'Fray Hernando de Talavera. La pervivencia de la música mozárabe en Granada'. Manuel Titos destacó especialmente la colaboración del fallecido historiador Jesús Montoya Martínez con el artículo titulado 'Hernando de Talavera apologista, catequista y hagiógrafo', «que ha sido publicado de manera póstuma al haber estado trabajando en su escritura hasta días antes de su fallecimiento», comentó Manuel Titos.

Documentos

El número de la revista incluye otros artículos relativos a la necrópolis ibérica en Íllora, al reino nazarí de Granada, las obras en la catedral de Guadix durante el siglo XVIII y sobre la transformación de la Chancillería de Granada nada en audiencia durante el llamado Trienio Constitucional.

En la sección de documentación se recogen tres trabajos de notarías árabes sobre Almacerías, las obras realizadas en el patio de los Arrayanes en 1865 y el testimonio de un viajero alemán por la Alpujarra en el siglo XVIII.

En la revista han colaborado un total de trece especialistas, la mayoría de ellos de la Universidad de Granada. El número ha contado con el patrocinio de la Fundación Caja Rural.

jltapia@ideal.es

REVISTA

F Título: 'Revista del Centro de Estudios Históricos de Granada y su Reino'.

F Número: 19, segunda época.

F Edita: Centro de Estudios Históricos de Granada y su Reino y Fundación Caja Rural.

F Contenidos: Dossier sobre Fray Hernando de Talavera y diversos artículos históricos sobre Granada.